



Berne, 5 septembre 2016

Le libéralisme n'apporte pas les solutions attendues en matière de santé

Chères et Chers journalistes,

Le domaine de la santé est aussi vaste que complexe. De nombreuses études démontrent que le libéralisme, tant dans les domaines hospitalier qu'ambulatoire, est loin d'apporter les prétendus bienfaits tant attendus sur ce terrain.

Afin de fournir des réponses concrètes aux problématiques, telles que l'augmentation des coûts ou l'explosion des primes, la Présidence du PS Suisse souhaite présenter son document de travail sur la santé. Pour ce faire, nous vous convions à une conférence de presse le

Jeudi 8 septembre à 10h00

**à la salle de conférence au centre des médias du Palais fédéral,
Bundesgasse 8-12, à Berne**

Les personnes suivantes participeront à la conférence de presse :

- **Marina Carobbio**, conseillère nationale (TI) et vice-présidente du PS Suisse
- **Barbara Gysi**, conseillère nationale (SG) et vice-présidente du PS Suisse
- **Pierre-Yves Maillard**, conseiller d'Etat (VD)
- **Jean-François Steiert**, conseiller national (FR)

En nous réjouissant de vous accueillir à cette conférence de presse, nous vous adressons nos salutations les meilleures.

Parti socialiste suisse

Campagnes et Communication

Spitalgasse 34

Case postale 7876

CH - 3001 Berne

Téléphone 031 329 69 89

Fax 031 329 69 70

presse@pssuisse.ch

www.pssuisse.ch